

Par petits groupes de 2 carrés, les pupilles de la maternelle emboîtant le pas à leurs grands frères du secondaire et du supérieur ont martelé le macadam à la place des fêtes de Nko'ovos pendant près de 2 heures d'horloge.

La traditionnelle parade du défilé du 11 février à Ebolowa s'est bien déroulée malgré les temps difficiles selon quelques responsables rencontrés : << Certaines commissions mises sur pieds ont eu des difficultés à fonctionner faute de moyens cette 56 ème édition >>. Toutefois, les efforts des uns et des autres ont permis à ce qu'à 10 heures pétantes, défilants et officiels prennent d'assaut la place des fêtes de Nko'ovos déjà pavoisée et prête pour accueillir la cérémonie.

En effet, l'interdiction des rassemblements remonte à 2 ans mais pour cette année, **Mounouna Fotso** le Minjec a ordonné la levée afin que des défilés restreints puissent se tenir sur le triangle national dans le strict respect des mesures barrières édictées par le gouvernement contexte covid-19 oblige surtout après le test grandeur nature de la Coupe d'Afrique des Nations.

Le thème de cette année interpellait la : << **Jeunesse et participation défis du Cameroun >>.** Un thème assez évocateur qui appellait les jeunes à saisir les nombreuses opportunités qu'offrait le gouvernement pour se sortir du chômage, de l'addiction aux drogues et de se frayer un chemin sous le soleil.

En tout ce fût 77 établissements de la maternelle et du primaire, 12 établissements du secondaire et normales ainsi que 4 établissements du supérieur sans oublier les partis politiques et les mouvements de jeunes qui ont pris part au défilé présidé par le gouverneur de la région du sud Félix Nguélé Nguélé pour qui les deux années précédentes leur ont bien manqué.

VO